

N Archivo

40 años | 09 de julio de 1985

Cambian sentido de calle

Para evitar inconvenientes derivados de las inundaciones en el sector de Barrios Bajos, la Municipalidad de Valdivia dispuso un cambio en el sentido de tránsito en calle General Lagos, en Valdivia. También Yervas Buenas quedó con doble sentido.

30 años | 09 de julio de 1995

Proyecto sin interesados

El nulo interés de empresas para las obras obligó a declarar desierta la propuesta pública para construir 50 viviendas sociales básicas en la comuna de La Unión. La información fue confirmada por el alcalde (s) Juan Sudel quien lamentó lo sucedido.

20 años | 06 de julio de 2005

Buscan empleos en cárcel

Medio millar de puestos de trabajo son los que se requerirán para las obras de construcción de la nueva cárcel de Valdivia, en el sector de Llancahue. Los trabajos están a cargo de la empresa constructora multinacional francesa Vinci.